



山王二丁目第一町内会のみなさん。わかこま第一保育園の子どもたちと



山 王二丁目第一町内会から、ベンチを寄付していただきました。いただいたベンチは、山王第二街区公園に設置されています。遊びに来た近くの保育園の子どもたちは、並んでベンチに腰を下ろして「っこり♪」ありがとうございました。

ベンチを寄付していただきました

教えてネ 地域の話

寄付ありがとうございます

秋 田工業高等専門学校では、農業集落排水処理施設からの処理水を利用して酒米を栽培する「酔思源」プロジェクトが、平成29年度から進められています。収穫した酒米で秋田清酒株式会社が醸造し、純米大吟醸酒「酔



5月31日の受納式。穂積市長の右が、秋田清酒株式会社の伊藤洋平代表取締役社長、右端が佐渡高智取締役製造部長、左が秋田工業高等専門学校の高橋雅之校長、左端が増田周平准教授



ポット試験

ポット試験の実験風景(平成30年度)



写真左は純米大吟醸酒「酔思源」。下は実証田の実験風景(令和3年度)



模擬水田装置

模擬水田の実験風景(平成29年度)



実証田35アール

●問い合わせ 上下水道局総務課 ☎(823)8434

思源」として令和5年4月から販売しています。その売り上げの一部を、秋田清酒株式会社から、技術開発費として秋田工業高等専門学校へ10万円寄付されました。市に対しても下水道事業に役立ててほしいと10万円を寄付していただきました。

アカミミガメ・アメリカザリガニを野外に放さないで!

アカミミガメとアメリカザリガニは、生態系に大きな被害を与えており、生物多様性の保全のため、6月1日から「条件付特定外来生物」に指定され、野外への放出・輸入・販売・購入・頒布などを許可なしに行うことが禁止されました。

一般家庭で現在飼育しているアカミミガメ・アメリカザリガニは、これまで通り飼うことができますので、寿命を迎えるまで大切に飼育してください。

詳しくは環境省ホームページをご覧ください(下のコードからもどうぞ)。



環境省

●問い合わせ

環境省アメリカザリガニ・アカミミガメ相談ダイヤル

☎0570-013110

▼写真は環境省提供

←アメリカザリガニ アカミミガメ



